

Frucht von der Mühsal seiner Seele  
**Autor: Marcel Graf**

**Bibelstelle:**  
Jesaja 53,11

# Frucht von der Mühsal seiner Seele

Bestimmt freut sich jedes Kind Gottes auf den Himmel. In Tagen besonderer Not, wenn die Lebenssituationen ausweglos scheinen, dann wird in unseren Herzen ein verstärktes Sehnen nach der oberen Heimat wach. Wir möchten bei Ihm sein, der uns erlöst hat.

Jener Tag wird aber auch der Tag seiner vollkommenen Befriedigung sein. Wie wenig denken wir im Blick auf die glückselige Zukunft an das Teil unseres geliebten Herrn!

In Jesaja 53,11 heisst es: «Von der Mühsal seiner Seele wird er Frucht sehen und sich sättigen.» Die Mühsal seiner Seele – das Kreuz mit seinen unsäglichen Leiden – ist längst vorüber. Aber der eigentliche Tag der Ernte liegt noch in der Zukunft. Wohl ist jeder Sünder, der in Buße und Glauben dieses Erlösungswerk für sich persönlich in Anspruch nimmt, ein Teil dieser Frucht, die bald in die himmlischen Scheunen eingebracht werden wird.

Bis es aber so weit ist, sind wir alle *noch unterwegs* zum Himmel. Auf diesem Weg benötigen wir täglich die Gnade, Hilfe und Kraft des Herrn, um nicht zu straucheln oder vom rechten Weg abzurutschen. Mit unserem widerspenstigen und stolzen Herzen machen wir Ihm oft grosse Mühe. Ohne seine tätige Liebe würde wohl kein Erlöster das Ziel erreichen.

Nein, heute, da wir den Heiligen Geist noch so oft betrüben, kann der Herr sich noch nicht an der Frucht der Mühsal seiner Seele sättigen. Doch der Augenblick wird kommen, da Er seine Versammlung ohne Flecken oder Runzel, wirklich heilig und untadelig, verherrlicht vor sich haben wird. Welch eine Freude wird sein Herz dabei empfinden! Dann wird Er vollkommen befriedigt sein.